

Muestran países recuperación.- OCDE (El Reforma 09/10/09)

Muestran países recuperación.- OCDE (El Reforma 09/10/09) México registró un aumento de 2.1 puntos respecto al mes anterior en el indicador compuesto avanzado y subió 5.2 puntos en el mismo mes de 2008 REFORMA / Redacción París, Francia (9 octubre 2009).- Los indicadores compuestos para agosto de la Organización para el Desarrollo y la Cooperación Económicos (OCDE) muestran señales más fuertes de reactivación en la mayoría de las grandes economías, así como en las potencias emergentes como Brasil, según un comunicado del organismo publicado este viernes. El indicador compuesto avanzado aumentó 1.5 puntos en agosto, un nivel superior en 0.6 puntos respecto al observado en agosto del año pasado. Para México, este indicador, que marca una potencial expansión de una zona mediante indicadores que reflejan el estado de la economía, registró 103.2 puntos, un aumento de 2.1 puntos respecto al mes anterior y de 5.2 puntos sobre el mismo mes del año pasado. El mismo indicador compuesto avanzó 1.6 puntos y quedó en 97.4 puntos en Estados Unidos, inferior al nivel observado un año atrás. Para la Eurozona, integrada por 16 países de la Unión Europea, el indicador subió 1.7 puntos en agosto, 4.1 puntos más que en el mismo mes de 2008 para quedar en 102 puntos. El indicador también muestra señales de reactivación para Brasil, India, China y Rusia, que no son miembros de la OCDE. Para Brasil, el indicador quedó en 98 puntos, un avance de 0.4 puntos en agosto, aunque todavía se encuentra 8.5 puntos por debajo del nivel de agosto de 2008.